LA CITÉ MÉDIÉVALE DE PROVINS

La ville de Provins est inscrite au patrimoine mondial de l'Unesco, pour la richesse de son patrimoine médiéval : les remparts, la tour César, la grange aux dîmes...





LA LÉGENDE DES CHEVALIERS vous propose une immersion médiévale. C'est ici au pied des remparts de Provins, que le comte Thibaud IV de Champagne, et sa belle, Blanche de Castille, célèbre son retour de croisades.

Combats et joutes spectaculaires, cascades et prouesses équestres, dressage et voltige, jongleries et un soupçon de magie vous feront rêver et frissonner...

LA BASILIQUE DE L'ÉPINE

Vers 1200, il existait déjà une humble chapelle et un culte marial. En 1400, un berger aurait découvert une statue miraculeuse de la Vierge au milieu d'une buisson d'épines et l'église actuelle aurait été construite pour abriter la statue. Cependant, l'Epine apparaît dès le XIIIème siècle comme un lieu de pèlerinage.



L'ORGUE DE LA BASILIQUE

L'instrument date de la renaissance, construit aux alentours de 1550.

1300 tuyaux composés d'un alliage de plomb et d'étain.

Rénové à partir de 2018 par le facteur d'orgue Michel FORMENTELLI

Pour que le son soit au plus proche de ce qu'il était à l'origine.

LA GRANGE CULTURELLE

Les Amis de la Basilique de L'Épine ont investi une grange pour y installer leur bouquinerie. L'association laïque créée par l'Abbé FAGUIER en 1957, accompagne la commune dans l'entretien et la restauration de la Basilique et fait rayonner le village par ses animations.









Châlons-en-Champagne possède de jolis jardins en **centre-ville**, que l'on nomme ici "JARDS".

Le Grand Jard s'étire jusqu'au canal. Ce jardin, aménagé au XVIII e siècle, est doté d'un kiosque à musique du XIX e siècle.